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INTENDENTE INFORMÓ QUE TRANSPORTE PÚBLICO RURAL Y BUSES MOVIGAS 
FUNCIONARÁN PARA LA SEGUNDA VUELTA PRESIDENCIAL 

 

 
 

Punta Arenas, 6 de diciembre de 2013.‐ El intendente de Magallanes, Claudio Radonich junto 
al seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Gustavo Faraldo,  nuevamente convocaron a 
los gremios del  transporte de  la  locomoción colectiva de Punta Arenas y Carabineros con el 
objeto de  coordinar el  traslado de  los votantes durante  la  segunda vuelta de  las Elecciones 
Presidenciales que se llevarán a cabo el próximo domingo 15 de diciembre. 
 
A la salida del encuentro Faraldo explicó que se hizo una evaluación positiva del plan ejecutado 
en  los  comicios anteriores, por  lo que  se  replicará el mismo  sistema  tanto en Punta Arenas 
como  en  las  localidades  rurales  con  la  excepción  de  revisar  algunos  puntos  en  la  capital 
regional para mejorar el acceso de  los electores a  sus  locales de votación. Es el  caso de  las 
calles Manuel Aguilar, El Ovejero y parte del sector Pérez de Arce. 
 
De esta forma, remarcó que tanto  los taxis de  locomoción colectiva como  los buses Movigas 
están  con  “toda  la  disposición”  para  operar   las  frecuencias  que  funcionaron  el  17  de 
noviembre pasado. Incluso, mencionó que  la salida de  la empresa Movigas fue una excelente 
decisión y un “muy buen augurio” dado que fueron más de 3.300 personas  las que ocuparon 
este servicio para concurrir a sufragar a los distintos establecimientos de Punta Arenas. 
 



“Lo único que resta esperar es que dada estas facilidades las personas puedan el domingo 15 
concurrir a ejercer este derecho cívico”, manifestó el seremi. 
 
El  intendente Radonich, por  su parte, dijo que  “nuestra  responsabilidad  como Gobierno  fue 
cumplida satisfactoriamente desde un principio, que era facilitar el transporte de los electores. 
El voto es voluntario, pero mi obligación como  intendente y con  los equipos de Gobierno es 
facilitar  justamente que no haya ningún magallánico o magallánica que no pueda  ir a votar”, 
añadiendo que “por eso es que contratamos traslado marítimo y terrestre donde falta y donde 
hay lo pudimos acomodar para que los horarios sean compatibles”. 
 
Junto con agradecer el trabajo de  la Seremi de Transportes y  la colaboración de  los distintos 
gremios,  concluyó  que  “se  trata  de  un  tema  que  estamos  coordinando  con  tiempo,  con 
responsabilidad, con todos los actores, (…) y por ello estoy seguro que el domingo 15 será un 
día  de  total  normalidad  dando  las  facilidades  a  todos  los magallánicos  en  todas  partes  de 
nuestra región”. 

 


